



## **AMLO y ministra Norma Piña se reencuentran en Marcha de la Lealtad**

Tras el desencuentro en días pasados, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se encontró en un segundo evento público con la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Lucía Piña Hernández, este 9 de febrero por el 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad.

Al evento también asistieron los presidentes del Senado de la República y la Cámara de Diputados, Alejandro Armenta y Santiago Creel Miranda, a quien le asignaron el mismo lugar junto a la ministra Piña Hernández que en la celebración por el 106 aniversario de la Promulgación de la Constitución, el domingo pasado en Querétaro.

López Obrador estuvo al centro y a su derecha el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval; luego, el secretario Gobernación, Augusto López Hernández.

Posteriormente se posicionó Creel Miranda y la ministra Piña Hernández, seguidos de la secretaria de Seguridad, Rosa Isela Rodríguez, entre otros secretarios de Estado.

Al lado izquierdo del Presidente se ubicó a su esposa, la escritora e investigadora Beatriz Gutiérrez Müller; el secretario de Marina, Rafael Ojeda; el canciller Marcelo Ebrard y demás secretarios.

Fue así que la ministra presidenta Norma Lucía Piña participó en la conmemoración del 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad, la cual realizaron el presidente Francisco I. Madero y el vicepresidente José María Pino Suárez el 9 de febrero de 1913, del Castillo de Chapultepec a Palacio Nacional, custodiados por cadetes del Heroico Colegio Militar.

La presidenta del Poder Judicial acompañó en la ceremonia al Presidente López Obrador, quien, en un hecho inédito, encabezó el acto en el Zócalo de la Ciudad de México, con el propósito de brindar mayor participación a los cadetes del Heroico Colegio Militar, institución que este 2023 cumple 200 años de existencia.